

ALLON RAIZ

▪ Founder and CEO of Raizcorp

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Business
- Leadership
- Management
- Motivation

Allon Raiz dianggap secara lokal di Afrika Selatan dan secara global sebagai pelopor dan maverick dalam industri inkubasi bisnis. Dia adalah pendiri dan CEO Raizcorp, satu-satunya inkubator bisnis yang dimiliki secara pribadi, tidak didanai, dan menguntungkan di benua Afrika, saat ini mendukung lebih dari 500 bisnis.

Raiz adalah penulis dua buku wirausaha terlaris - Lose the Business Plan dan Apa yang Harus Dilakukan Ketika Anda Ingin Menyerah. Dia menjadi pembawa acara radio nasional pertama tentang kewirausahaan di Afrika Selatan pada tahun 2004; menulis dan menyelenggarakan acara TV prime-time prime time, kewirausahaan, realitas Afrika Selatan; dan juga membuat dan menerbitkan strip kartun kewirausahaan yang berkelanjutan. Raiz adalah tuan rumah musim keempat dari The Big Small Business Show yang populer di BusinessDay TV.

Dia adalah salah satu pendiri Organisasi Pengusaha Afrika Selatan dan Akar Pedesaan, dan duduk di dewan penasihat dan dewan juri berbagai LSM lokal dan internasional dan penghargaan kewirausahaan. Hasrat dan fokus Raiz pada pengembangan wirausaha menarik perhatian World Economic Forum (WEF) yang, pada 11 Maret 2008, menganugerahi Raiz sebagai Young Global Leader.

Sebagai pembicara internasional yang ulung, Raiz diundang untuk berbicara pada Pertemuan Tahunan WEF 2011, yang diadakan di Davos, Swiss. Pada tahun 2011, ia juga diundang untuk menjadi anggota Dewan Agenda Global WEF tentang Membina Kewirausahaan, menjadikannya salah satu dari 15 pakar global yang diakui di bidang ini.

Pada 2013, Raiz menerima Penghargaan Pengusaha Tahun Ini di Oliver Transformation and Empowerment Awards. Tahun berikutnya, ia diakui sebagai pemenang negara, pemenang regional dan pemenang kontinental Penghargaan Titan untuk Bangsa-Bangsa Bangunan.

Sejak 2014, Raiz menjadi dosen tamu setiap tahun di Universitas Oxford, di mana ia diakui sebagai Pengusaha-in-Residence Sekolah Bisnis Saïd Universitas Oxford.

Pada 2015, ia menerima undangan dari Gedung Putih, atas nama Presiden Barack Obama, untuk berbicara di KTT Kewirausahaan Global, yang diadakan di Kenya.